
 

＜ 男子バスケットボール部ニュース  2022.10 ＞  

 

 

∇ 今年度の実績（つづき） 

■世田谷区民大会   １回戦  世田谷総合 76 - 86 大東学園 
 

  

＜ コメント ＞ 

過去 2 年間コロナのために中止になっていた区民大会が、今年は無事に開催されました。結果は残念 

 でしたが、課題も確認できたためそれなりの収穫はあったと思います。今後は 10 月の新人戦に向けて 

 練習に励んで行くつもりです。 

  ところで、本校の男子バスケ部は、現在２年生が９名と１年生が１名（ 他にマネージャー２名 ）の 

 メンバーで活動しており、来年度は新入部員次第という状況です。よって、来年度の新入部員は、現在 

の２年生が引退した後、必ずスタメンになれるということです。（入部者数にもよりますが ） 

たくさん大会に出てプレーしたいと考えている中学生はぜひ本校へ来てください。指導も顧問が専門 

的におこなっております。 

なお、体験入部は随時おこなっておりますので、気軽に学校までお電話してください。 

     

 

 

 

 

 

 


